

Nombre de alumna:

Atzhiri Paola Rodríguez García

Nombre del profesor:

María del Carmen López silba

Nombre del trabajo:

Ensayo de “unidad 2 cómo actuar ante emergencia “

Materia:

Prácticas profesionales

Grado: noveno

Grupo: “c”

Cómo actuar ante emergencia

En el siguiente ensayo se mencionará acerca del ayudista en primeros auxilios ante las urgencias médicas es un tema muy relevante y de suma importancia para tener y ampliar más nuestros conocimientos, porque nunca sabemos donde se nos pueda presentar un accidente y necesite de una atención inmediata puede ser desde una persona enferma, lesionada o accidentada en algún lugar de acontecimientos, antes de que lleguen o sean trasladados a un centro hospitalario debemos aportar con los primeros auxilios, así mismo al hablar de este tema encontramos el protocolo Pas, que más adelante mencionaremos a que se refiere, así mismo es importante saber de las medidas más básicas que podemos tomar en cuenta como es, proteger, alertar, y socorrer.

El ayudista en primeros auxilios ante las urgencias médicas se refiere a la asistencia inmediata que se presta a las víctimas de un accidente, antes de la llegada del personal médico especializado, uno de los factores que se debe tener muy en cuenta que para el socorrista primero, lo que debe hacer es checar lo sucedido ,debe realizar una evaluación perimétrica rápidamente, después de ello el socorrista debe observar y analizar su entorno si es seguro tanto como para él y la víctima, donde no se pueda ocasionar más accidentes de los que ya hay, valorando el entorno y si no hay más complicaciones debe tomar las medidas rápidas , como un buen ejemplo de ello sería liberar la vía aérea o así mismo otro ejemplo serio aplicar presión sobre las heridas sangrantes.se debe tomar en cuenta que se debe realizar y actuar con mucho cuidado, cabe mencionar que se Brindara atención desde lo más grave y en su debido orden como es, Problemas Respiratorios ya sea en los pulmones etc., Problemas Cardiacos como una arritmia donde los impulsos eléctricos del corazón no funcionan correctamente o una Hemorragia la pérdida de sangre, o incluso una Fractura como un hueso roto o quemaduras relacionada con el tamaño y profundidad, e Intoxicaciones como una intoxicación alcohólica.

Al hablar del protocolo Pas se refiere y significa proteger alertar y socorrer, se debe tomar en cuenta que no servirá y sirve para poder llevarlo a cabo con su debido orden, este protocolo considero que es muy fundamental para evitar más problemas a la hora de actuar, y no tomar una actitud errónea y lanzarnos a la situación de una manera inadecuada y ponerse en peligro como socorrista o incluso hasta causar más daños mayores al accidentado.

Una de las etapas del protocolo Pas, es proteger y como bien mencionamos debemos observar y considerar que el entorno de la situación que no haya peligro para el socorrista y así mismo no actuar de una manera apresurada sin antes hacer una valoración, más, sin embargo, una vez que todos estén a salvos y ya no haya más peligro se debe proteger la zona como por ejemplo cuando se presenta un accidente de trafico debemos marcarlo con conos para que los demás , que vayan pasando identifiquen que se trata de un accidente y que tomen precauciones para no ocasionar más problemas.

Otra de las etapas importantes es alertar de una manera correcta, la persona debe que guardar la calma para que pueda dar el mensaje claro y a quien debe ser correspondido, normalmente como ya tenemos conocimiento el número de urgencias es el 112, que hace diferentes preguntas para tener la información suficiente.

La última de las etapas del protocolo Pas, es socorrer y se refiere a que, si nosotros no tenemos los conocimientos necesarios, debemos que esperar al equipo de emergencia. Y si se tiene los conocimientos, se debe socorrer avisando del accidente como mencionamos anteriormente. se proseguirá con checar sus signos vitales siempre debe ser de una manera ordenada como por ejemplo tomándole la conciencia del accidentado, verificando su respiración y evaluar el pulso.

Concluyo con este ensayo que es muy importante tener conocimientos de cómo actuar en caso de una emergencia, porque sinceramente quizá en nuestra actualidad se encuentran personas sin los conocimientos y aun así ellos intervienen en una emergencia, cuando no debería ser así y pudieran ayudar con socorrer a lo que esté sucediendo. por supuesto que no, por querer ayudar a otras personas se deba que expandir más los problemas de los que ya hay, al hablar de este tema nos damos cuenta de cómo realmente podemos actuar de una manera eficiente ante una emergencia y no causar más detalles.

BIBLIOGRAFIA

ANTOLOGIA 2020 "PRACTICAS PROFESIONALES "